

AUTORIZACIÓN DE USO DE DATOS PERSONALES

El Participante entrega a **MODERNA ALIMENTOS S.A** la siguiente autorización expresa e individual:

De acuerdo con lo que establece la Ley Orgánica de Protección de Datos Personales en Ecuador y y de acuerdo con las Bases Legales, mismas que he revisado y con las que estoy de acuerdo, autorizo expresamente a **MODERNA ALIMENTOS S.A** para que realice el tratamiento de mis datos personales, los conserve y los transfiera a terceros determinados, para cumplir con las finalidades debidamente detalladas, que fundamentaron su recopilación. Declaro que los datos consignados son verídicos y actuales; además autorizo expresamente a **MODERNA ALIMENTOS S.A** a verificar y tratar mi información crediticia para los fines pertinentes; asimismo autorizo el uso de todas las fotografías, imágenes, videos, voz y material audiovisual (en adelante "material audiovisual"), o parte de estas, en las que aparece mi imagen personal, que se encuentra plasmada en el material publicitario elaborado por **MODERNA ALIMENTOS S.A**. Autorizo el uso de mi imagen para su reproducción, en todo tipo de publicidad, física o digital, conocida o por conocerse, y su comunicación pública a través de cualquier soporte material o electrónico, incluido, pero sin limitarse a Facebook, Twitter, YouTube y/o Instagram, material audiovisual que se podrá reproducir, comercializar y distribuir, de acuerdo a disposiciones legales vigentes y a las necesidades de comunicación pública de la empresa. **MODERNA ALIMENTOS S.A**. podrá utilizar y reproducir estas imágenes, o parte de las mismas, en todos los países sin limitación geográfica de ninguna clase. En mi calidad de titular de datos personales, los que incluyen a mi imagen y voz, confiero una autorización previa y expresa para que **MODERNA ALIMENTOS S.A** los recopile, trate, archive, procese, comunice, transmita, actualice, modifique o elimine, para el cumplimiento de sus fines propios y para cumplir con obligaciones legales establecidas en la legislación nacional aplicable. La autorización incluye la facultad de **MODERNA ALIMENTOS S.A** para su uso comercial, inclusión en boletines informativos y/o promocionales, campañas de marketing, entre otros. **MODERNA ALIMENTOS S.A** podrá enviarme información relevante sobre campañas, productos, y promociones, a través de diferentes medios de comunicación, dentro de lo permitido por la normativa vigente. **MODERNA ALIMENTOS S.A**. garantiza que la información será tratada de manera lícita, transparente, oportuna y limitada a lo necesario en relación con la finalidad. Me han informado que puedo hacer ejercicio de mis derechos sobre dichos datos personales, de así convenir a mis intereses.

En virtud del consentimiento declarado para el tratamiento de mis datos personales, podré revocar este consentimiento en cualquier momento. Esta revocación no afectará a la legalidad del tratamiento antes de la revocación del consentimiento.

En caso de que el titular de los datos personales desee acceder, rectificar, modificar, actualizar, suspender, oponerse, y/o eliminar sus datos, deberá solicitarlo a **MODERNA ALIMENTOS S.A** enviando un correo electrónico a la siguiente dirección de correo: jrivera@moderna.com.ec